Villamiseria: la obra producida 100% por estudiantes de CSF (Fotos)



25 Estudiantes de la Concentración de Emprendimiento en las industrias creativas del <u>Tec</u> <u>campus Santa Fe</u>, son el equipo productor de la obra "Villamiseria".

"Villamiseria" es un **proyecto transmedia** que por medio **distintas plataformas** busca comunicar los **excesos** que experimentan un **grupo de jóvenes** y la **conciencia colectiva** derivada de estos excesos.

En su concentración las y los estudiantes se dedicaron un semestre completo a la producción, conceptualización de imagen y difusión del proyecto que abarca una obra de teatro como eje central.

La **dirección** de "Villamiseria" estuvo a cargo del **profesor** de la Escuela de Humanidades, **Juan José Tagle**, quien también encabeza la concentración.

Con **17 funciones**, la obra de teatro corrió del **30 de mayo al 16 de junio** en el Centro Cultural El Hormiguero.

Del dramaturgo Oscar Chapa Ibargüengoitia, "Villamiseria" cuenta la historia de unos *roomies* que viven "unos arriba de otros" y comunicados por un agujero en el piso, organizan fiestas donde los excesos no tienen límites.

Una noche bajo los efectos de una sustancia experimental se encuentran a una persona muerta, lo cual desata una lucha por discernir lo real de lo ilusorio, explicó el profesor Tagle.

El proyecto se realizó en colaboración con el Centro Cultural el Hormiguero y la fundación Escena México Contemporánea, A.C.

"Fue **extraordinaria la experiencia**, ya que a los estudiantes **se les trató como profesionales** y **respondieron como tal**.

"Cada una de las cosas que desarrollaron estuvieron en tiempo y forma, entonces fue muy bello contar con su apoyo, **sin ellos no hubiéramos llegado a la calidad** de esto", expresó el directo Juan José Tagle.

"Es un proyecto experimental en donde nosotros queremos sacar el mayor provecho al medio en el que se presenta".

Una historia, distintos medios

El aspecto transmedia de "Villamiseria" comprende la entrega de una puesta en escena, una serie, página web y recursos multimedia, así como un libro impreso.

"El Tec siempre anda en busca de **cuestiones innovadoras y de vanguardia**, y en esta concentración no queríamos quedarnos en un solo producto.

"Buscamos la forma de **abarcar este universo de Villamiseria en los diferentes dispositivos** y formas en que se pueden desarrollar", profundizó Tagle.

De acuerdo con el profesor Tec, se espera **concluir y estrenar la segunda y tercera fase** del proyecto a **finales de agosto**.

"Vamos a **estrenar la plataforma web** donde se podrá consultar la serie y la obra de teatro.

"La tercera fase es la versión impresa de la obra de teatro".

A pesar de pertenecer al **mismo universo**, el director explicó que tanto la serie, como la obra **cuentan distintas historias** con los mismos personajes.

"Todo abona al proyecto, **cada uno de los medios habla** y le habla a diferente público", comentó.

Finalmente destacó que el profesionalismo de las y los estudiantes que encabezaron la producción.

"La experiencia fue excelente, desde mis 24 años de experiencia, de la más signific placenteras ", concluyó.	ativas y
LEE MAS:	